

## Schulnachrichten

28. Mai 2020

Liebe Eltern und Schüler,

die Entwicklung der Pandemie gibt Grund zu vorsichtigem Optimismus, so dass wir nach den Pfingstferien weitere Klassen mit Präsenzunterricht versorgen können.

In den Wochen zwischen den Pfingst- und Sommerferien werden die Klassen 5-10 rollierend im wöchentlichen Wechsel (s. Tabelle) unterrichtet. Die Klassen 11 und 12 haben durchgängig Präsenzunterricht.

Woche	Klassen
15.-19.6.	5 & 10
22.-26.6.	6 & 9
29.6.-3.7.	7 & 8

Woche	Klassen
6.7.-10.7.	5 & 10
13.-17.7.	6 & 9
20.-24.7.	7 & 8

Die Stundenpläne werden von den Klassenlehrern übermittelt.

Auch wenn es im öffentlichen Leben in zunehmenden Maße Lockerungen der Einschränkungen gibt, möchten wir dennoch sehr vorsichtig in diese neue Phase starten, denn es werden etwa 100 Personen gleichzeitig an der Schule sein. Höchste Priorität haben also die Vorsorgemaßnahmen, die schon in den letzten Wochen während der Beschulung der Oberstufe durchgeführt wurden und die ich nachfolgend darstellen möchte.

- Bei Schülerinnen und Schülern mit relevanten Vorerkrankungen entscheiden die Erziehungsberechtigten über die Teilnahme am Unterricht. Gleches gilt, wenn im Haushalt Personen leben, die einer der genannten Risikogruppen angehören. Wer nicht am Präsenzunterricht teilnimmt, erhält weiterhin Fernunterricht.
- Auf dem Schulgelände und im Gebäude ist das Tragen eines Mund-Nasen-Schutzes Pflicht. Sobald die Schüler an ihren Arbeitsplätzen sitzen, kann dieser abgenommen werden.  
Sollten sich Personen, die einer Risikogruppe angehören, im Raum befinden, so bitten wir darum, den Mund-Nasen-Schutz nicht abzulegen.  
Die Lehrkräfte tragen während des Unterrichts einen Mund-Nasen-Schutz oder ein Visier.



- Die Schule ist nur für die Schüler im Präsenzunterricht geöffnet. Alle anderen Personen (z. B. Eltern) müssen sich telefonisch im Sekretariat anmelden. Im Gebäude wird auf der rechten Seite der Fluren und Treppen gegangen. Alle Schüler gehen direkt in ihren Unterrichtsraum, wo ihnen ein Arbeitsplatz zugewiesen wird. Die Plätze dürfen nicht gewechselt werden. Sollte ein Platzwechsel beispielsweise beim Wechsel in den Kunstraum nötig sein, so muss der Tisch vor der Benutzung mit dem bereitgestellten Reinigungsmittel abgewischt werden.
- Für die verschiedenen Klassenstufen sind separate Ein-/Ausgänge und Toiletten vorgesehen:

Klasse	Ein/Ausgang	Toiletten
11 und 12	Haupteingang (Bio. Vorb.)	1. OG
5a/b 7a/b 6a/b	Tür gegenüber dem Eingang zum Nebengebäude	2. OG
10 8b 9a(1)	Tür bei Zimmer 117 (Innenhof)	EG
8a 9a(2)	Nebengebäude (EK-Raum)	EG

- Die Klassenräume sollen unabhängig von der Außentemperatur möglichst gut durchlüftet sein. Kälteempfindliche Personen sollten entsprechende Kleidung nicht vergessen.
- Es dürfen nur die der jeweiligen Klassenstufe zugeordneten Toiletten benutzt werden.  
Die gesamte Toilettenanlage darf jeweils nur von einer Person betreten werden. Es können also nur jeweils ein Junge und ein Mädchen jeder Jahrgangsstufe gleichzeitig die Toilette benutzen.  
Vor der Tür steht eine Box. Wer die Toilette betritt, schiebt die Kiste mit dem Fuß vor die Tür. Das ist das Signal für nachfolgende Nutzer, dass die Toilette besetzt ist und dass sie vor der Tür warten müssen. Wer die Toilette verlässt, schiebt die Kiste zur Seite.  
Um Schlangenbildung zu verhindern, sollten die SuS die Toilette auch während der Unterrichtszeit nutzen dürfen.



- Das Betreten des Sekretariats ist Schülern nicht gestattet. Frau Kuchelmeister ist während der üblichen Öffnungszeiten telefonisch erreichbar.
- Falls bei jemandem Erkrankungssymptome auftreten, ist dringend gemäß des angehängten Merkblatts des Robert Koch Instituts zu verfahren.
- Die Lehrkräfte, die die zweite und vierte Stunde unterrichten, begleiten die Schüler in den Pausenhof und beaufsichtigen sie dort.  
Während des Lehrerwechsels nach den jeweiligen Unterrichtsstunden bleiben die Schüler an den Arbeitsplätzen. Doppelstunden können von der Lehrkraft jederzeit für eine kurze Bewegungspause auf dem Hof unterbrochen werden.

Ich hoffe, wir können den Präsenzunterricht so möglichst ohne krankheitsbedingte Unterbrechung bis zu den Sommerferien durchführen.

Beste Grüße und gute Gesundheit

Stefan Bien  
(Schulleiter)

